



Premios Mujer y Deporte

Reconocimiento al talento aragonés en femenino

El acto tendrá lugar el lunes 23 a las 19.00 horas en la sede de Caja Rural de Aragón

EL PERIÓDICO
Zaragoza

Con el objetivo de dar visibilidad a los logros de las deportistas y clubes de la comunidad y promocionar el deporte femenino, EL PERIÓDICO DE ARAGÓN entregará el próximo lunes los premios Mujer y Deporte, unos galardones impulsados por Caja Rural de Aragón y que cuentan con la colaboración del Ayuntamiento de Zaragoza y Gobierno de Aragón.

Este esperado acontecimiento se consolida como el broche de oro a una intensa temporada deportiva y también cierra el calendario de la sección 'Mujer y De-

porte' de este diario, que cada semana comparte con los lectores la mejor información deportiva en femenino.

La séptima edición de estos galardones, que será conducida por la periodista de Deportes de EL PERIÓDICO, Raquel Machín, tendrá lugar en el salón de actos de Caja Rural de Aragón en Zaragoza a las 19.00 horas. Tras la gala, premiadas, autoridades e invitados podrán disfrutar de un cóctel. La gala cuenta con cuatro apartados: mejor deportista individual, mejor equipo de la temporada, trayectoria e impulso al deporte.

Las finalistas

En la categoría mejor deportista



Ganadoras de los premios Mujer y Deporte de 2024.

individual, optan al premio Marta Borbón, campeona de España de triatlón de invierno; Rebeca Pérez, nueva seleccionadora de escalada en bloque; Ángela Martín Mora, campeona de España sénior Solo Danza; y Vicky Hernández, campeona de España de culturismo.

En el apartado de mejor equipo de la temporada, los finalistas son Casademont femenino de baloncesto, finalista de la Liga; Schär Colores de balonmano, campeón

de Liga División de Honor Plata; Balonmano La Jota juvenil, subcampeón de España; y Stadium Casablanca femenino de baloncesto, que ascendió a la Liga Femenina 2.

En cuanto a la trayectoria, este año se destacan las carreras de Amelia Burillo, la deportista federada más veterana de Aragón; María Luisa Orobia, ex campeona de España de 100 y 200; Estela Royo, ex jugadora de baloncesto

de larga trayectoria; y María Torres, única aragonesa que compite en tenis en silla de ruedas.

En impulso a la mujer en el deporte están nominados el equipo de la ONCE de goalball que es campeón de Primera de la Liga; Carlota Escribano, impulsora del croquet en Aragón; Stadium Casablanca, campeón de España de Triatlón de Invierno; y Wanapix Aldelís fútbol sala, que se ha quedado a las puertas del ascenso a Primera División.

El jurado

Un jurado compuesto por ocho personas que mantienen una estrecha relación con el deporte femenino aragonés han sido los encargados de seleccionar a las ganadoras de las distintas categorías de los Premios Mujer y Deporte 2025. Han formado parte de jurado: Cristina García, directora general de Deportes de la DGA; Félix Brocate, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Zaragoza; Mapi y Majo Sánchez, premio Mujer y Deporte a la Trayectoria Deportiva en 2024; Raquel Machín, redactora, y Sergio Pérez, redactor jefe de la sección de Deportes de EL PERIÓDICO; Laura Prada, directora de la Fundación de la Caja Rural de Aragón; e Iñigo Martínez, director del área de Comunicación de dicha entidad de ahorro. ■

Jaime Galindo